



## 金婚祝賀式

結婚50年を迎える夫婦を招待し、南予文化会館で金婚祝賀式が開催されました。当日は110組が出席し、オープニングでは護法太鼓や園児による遊戯、フラダンスなどが披露されました。

また、出席者を代表して河野 和重 さん・晶子 さん夫妻が記念品を受け取り、謝辞を述べました。



11月22日(金)

## 本庁舎工事の開始

本庁舎新低層棟建設・高層棟耐震改修工事が始まりました。12月6日(金)には市役所で安全祈願祭が行われ、令和4年度中の完成を予定に工事が進められます。

工事期間中は、庁舎内の窓口が変更となる場合があるほか、市役所正面玄関側の駐車場の利用が一部制限されます。長期間にわたりご不便をお掛けいたしますが、ご理解とご協力をお願いします。

※本庁舎裏側の臨時駐車場も利用できます。



12月6日(金)



12月8日(日)

外国人との共生社会に踏み出す  
宇和島！スタートアップ講座

外国人にとっても日本人にとっても住みやすいまちを目指して、市民の皆さんとともに学ぶ講座が開催されました。

講座は1月12日(日)、2月9日(日)にも行われ、外国人市民との交流や意見交換などが予定されています(参加無料、申込が必要)。



12月6日(金)

第3回「うわじまの観光」  
自由研究コンテスト

「うわじまの観光」というテーマで市内の小学生が夏休みに作成した、自由研究コンテストの表彰式が行われました。地域の魅力や宇和島ならではの文化などをまとめた入賞作品は、1月22日(水)～28日(火)の間津島やすらぎの里の入口で展示します。

【最優秀作品】低学年の部：笠岡 千愛 さん(天神小3年)、高学年の部：小林 未菜歩 さん(和霊小5年)